

Es importante que las autoridades se movilicen para asegurar un presupuesto para el alimento básico de niñas y niños en Guaviare

Juliete De Rivero, representante en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, visitó en julio de este año el departamento de el Guaviare. En ese momento dijo «nos preocupa que no están llegando los alimentos escolares a las escuelas.»

Nuevamente, ahora en noviembre, expresó Juliette De Rivero «recibimos noticias que nos señalan que no están llegando los alimentos escolares,» a Guaviare.

El que no lleguen los alimentos a las niñas y los niños, en particular Jiw y Nukak «pone en riesgo a los niños frente a la situación de reclutamiento infantil en este departamento», puntualizó la Representante.

«Es importante -añadió- que las autoridades se movilicen para asegurar un presupuesto para el alimento básico de los niños en las escuelas y que esto ayude a desbloquear la situación actual para que los niños no tengan riesgo de reclutamiento y para que no estén faltando a las escuelas. Tienen de ahora hasta el final de año para escolarizarse y es importante que los alimentos lleguen cuanto antes».